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２学期が始まりました
９月２８日（金）の授業参観には大変多くの保護者の皆様にご来校い

ただきましてありがとうございました。１０月５日（金）にお子様に成

績通知表をお渡しした後、終業式を行って１学期を終了しました。保護者の皆様・地域の

皆様には、これまで学校の教育活動へのご理解とご支援、児童の様子についての見守りや

補助で大変お世話になりました。厚くお礼申し上げます。

３日間の連休の後、９日（火）から２学期が始まりました。始業式では、福井しあわせ

元気国体での福井県選手団の大活躍を喜び、本庶佑（ ）さんのノーベル賞受ほんじょたすく

賞についてお話ししました （裏面に内容を載せてあります）。

福井しあわせ元気国体の観戦（10/２）
敦賀市総合運動公園体育館で行われた卓球の試合を

観戦しました。地元で行われる国体として貴重な機会となりました。ちょうど

行われていた成年女子の福井県チームの試合を観戦することができました。

会場で高校生の卓球部

、員から応援の仕方を聞き

マナーを守り声を合わせ

て応援することができ、

試合も福井県チームが勝

利して会場は盛り上がり

ました。

～クリーン作戦（10/9）～すごいぞ中央っ子！
２学期初日となる９日の午後、いつも使っている公園や

学校の校庭・花壇などをきれいにするクリーン作戦を行い

ました。集団下校しながら地区ごとに決められた場所で、

ごみを拾ったり、草むしりをしたりしました。軍手が黒く

汚れるかわりに公園などがきれいになっていきました。

高学年が低学年に草むしりの仕方を教える姿や、時間が

くるまで一生懸命作業をし

て、袋いっぱいにごみを集

めている姿がたくさん見ら

れました。

中央っ子のチームワーク

とがんばりはすごいです！

たくましく ゆたかに
↓中央小ホームページ



☆☆☆ 中央しあわせあいさつ国体 ☆☆☆
あいさつ運動推進校である中央小学校では、国体の

開催に合わせて、生活委員会で企画した「中央しあわ

せあいさつ国体」に取り組んでいます。お家の人・地

域の人、友だちや先生などいろんな人へあいさつがで

きたらカードに色をぬる取組です。始業式の後で、生

活委員長さんからこれまでの結果と、とてもがんばっ

ているクラスの発表がありました。中央しあわせあい

さつ国体は今週末まで続きます。みんながんばれ～！

さあ、今日から２学期が始まりました。
先週の終業式で、通知表をしっかり見て、よくできたことと、もっとがんばるこ

とを見つけてくださいと話しました。２学期にがんばることは見つかりましたか？

福井しあわせ元気国体が今日で終わり、閉会式が行われます。地元福井県の選手
がすごく活躍し、県別の点数で競う天皇杯・皇后杯ともに福井県の優勝が決まりま
した。素晴らしいことです。選手のみなさんに拍手を送りましょう。

、 （ ） 、さて 今日はこの人のお話をしましょう 写真 京都大学で研究をしている方で
本庶 佑（ほんじょ たすく）さんとおっしゃいます。ついこの間の１０月１日、あ
ることで有名になりました。何でしょう？…そう、ノーベル賞ですね。

ノーベル賞というのは、長年続けて成果を上げたすばらしい研究や人の役に立つ
ために大変な努力を尽くしたことに対する賞です。物理学賞・文学賞・平和賞など
６つの部門がありますが、本庶さんが受賞したのは、医学生理学賞と言って、人間
の体の仕組みや健康に関係のある業績に対する賞です。

どんな成果が認められたか簡単にお話ししましょう。もしかすると、テレビの説
明やお家の人とお話しして知っている人もいるかもしれませんね。
皆さんは「ガン」という病気を知っていますか？手遅れになると治すのがとても

難しい重い病気です。昔はガンになるとほとんどが命を落とすとまで言われていま
した。本庶さんは 「免疫」といって、人の体が自分で病気から守る仕組みの研究、
を続け、ガンが手術やこれまでの治療では治らない場合にも効果のある新しい薬の
開発につながりました。そして、これまでの方法では治らず命を落とすかもしれな
かった人が、この薬で治る人が増えてきたのです。本庶先生のおかげで命が救われ
たと涙を流して感謝する人がたくさんいらっしゃるそうです。

本庶佑さんの、ノーベル賞を受賞したときのインタビューの中に、これから研究
者をめざす人に向けて次のような言葉がありました。
「何か知りたいと思うこと、不思議だなと思う心を大切にすること 」。
「本当はどうなってるんだという気持ちで、自分の目でものを見て調べる 」。

、 。小中学生に そういう気持ちで研究の道を志してほしいとおっしゃっていました

校長先生は、本庶さんはどうすれば病気が治るのかを、あきらめずに調べて研究
し続けたから、大きな発見と結果に結びついたのだと思います。粘り強く、力いっ
ぱい続けることが、夢をかなえることや人の役に立つことにつながるのでしょう。
さあ、今日から始まった２学期、自分の決めた「がんばること」をしっかり続け

ていきましょう！
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